



**SAMBUTAN BUPATI BULELENG
PADA PEMBUKAAN LOMBA – LOMBA
PENGEMBANGAN MINAT BACA
SERANGKAIAN HUT KOTA SINGARAJA KE-414**

YANG SAYA HORMATI:

- FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BULELENG,
- SEKDA KABUPATEN BULELENG BESERTA SELURUH PIMPINAN SKPD LINGKUP PEMKAB BULELENG,
- KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BULELENG,
- CAMAT SE-KABUPATEN BULELENG,
- KETUA DEWAN PENDIDIKAN KABUPATEN BULELENG,
- KEPALA UPP SE-KABUPATEN BULELENG,
- PARA DEWAN JURI LOMBA,
- SELURUH PEMBINA DAN PESERTA LOMBA SERTA HADIRIN

YANG KAMI CINTAI,

“OM SWASTYASTU,”

“ASSALAMUALAIKUM WR.WB,”

“SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA”

MENGAWALI SAMBUTAN INI MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADAPAN IDA SANG HYANG WIDHI WASA, KARENA ATASKARUNIANYA KITA DIBERIKAN KESEHATAN LAHIR DAN BATIN SEHINGGA KITA BISA BERKUMPUL DISINI SERANGKAIAN ACARA LOMBA BERCEKITA UNTUK ANAK – ANAK SD DAN LOMBA GENDING BALI SINOM PANGKUR UNTUK ANAK – ANAK SMP DALAM KEADAAN SEHAT DAN SEJAHTERA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEBAGAI BANGSA YANG INGIN MAJU DAN SUKSES, HARUS MEYAKINI BAHWA JALAN TERBAIK UNTUK MENCAPAI SUKSES ADALAH DENGAN ILMU. DENGAN ILMU MAKA KESUKSESAN AKAN KITA PEROLEH MELALUI BELAJAR DAN MEMBACA. SALAH SATU SARANA UNTUK BELAJAR ADALAH DI PERPUSTAKAAN.

KEMAMPUAN DAN KESENANGAN MEMBACA MERUPAKAN MODAL DAN FAKTOR PENTING DALAM PENYELENGGARAAN PENDIDIKAN BAIK FORMAL MAUPUN NON FORMAL DALAM RANGKA

MENINGKATKAN PEMBANGUNAN MASYARAKAT UNTUK HIDUP LEBIH CERDAS, BERWAWASAN LUAS DAN TANGKAS DALAM MENGHADAPI PELUANG DAN TANTANGAN DI ERA GLOBALISASI SAATINI.

PEMBUDAYAAN KEGEMARAN MEMBACA PERLU DITANAMKAN PADA ANAK – ANAK SEDIKIT MUNGKIN SERTA DILAKUKAN SECARA BERKELANJUTAN DALAM KONDISI YANG KONDISIF, HARMONIS DAN KOMUNIKATIF. PENANGANAN TIDAK CUKUP HANYA OLEH GURU ATAU KOMUNITAS DI SEKOLAH SAJA, PERAN ORANG TUA, MASYARAKAT, PEMERINTAH DAN LEMBAGA SWASTA YANG PEDULI JUGA MERUPAKAN FAKTOR PENTING DAN SANGAT KAMI HARAPKAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DINAS ARSIP DAN PERPUSTAKAAN DAERAH SELAKU LEMBAGA YANG SAYA BERI AMANAT UNTUK MELAKUKAN TUGAS PEMERINTAHAN DI BIDANG PERPUSTAKAAN, PADA KESEMPATAN INI SAYA MEMBERI APRESIASI ATAS PENYELENGGARAAN KEGIATAN YANG DILAKSANAKAN DALAM RANGKA MENYAMBUT HARI ULANG TAHUN KOTA SINGARAJA YANG KE 414 YAITU DENGAN LOMBA BERCEKITA UNTUK ANAK – ANAK SD DAN LOMBA GENDING BALI SINOM PANGKUR UNTUK ANAK – ANAK SMP. KEBIJAKAN INI SEBAGAI BENTUK APRESIASI DAN MOTIVASI DALAM PEMBUDAYAAN KEGEMARAN MEMBACA MELALUI JALUR SEKOLAH.

TENTUNYA POLA APRESIASI INI DAPAT DIKEMBANGKAN DAN DITINGKATKAN PADA TAHUN – TAHUN MENDATANG BAIK MELALUI JALUR SEKOLAH, MASYARAKAT PEDULI DAN JALUR LEMBAGA PEMERINTAH DEMI TERBANGUNNYA BUDAYA KEGEMARAN MEMBACA DI KABUPATEN BULELENG.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PESAN MELALUI TRADISI LISAN (CERITA) MERUPAKAN SALAH SATU ASET LOKAL DAERAH YANG SEBAGIAN SUDAH DIABAIKAN, NAMUN MELALUI LOMBA – LOMBA SEMACAM INI BILA DIANGKAT KEMBALI AKAN DAPAT MEMBANGKITKAN CINTA ANAK TERHADAP BUDAYA DAERAH, YANG DIKEMAS DAN DIPENTASKAN SECARA BAIK DAN INDAH, AKAN MENUMBUHKAN RASA KEKAGUMAN KEPADA KHASANAH KEKAYAAN BUDAYA LOKAL DAERAH. HAL INI MERUPAKAN SALAH SATU UPAYA YANG DILAKUKAN PEMERINTAH DALAM PEMBUDAYAAN KEGEMARAN MEMBACA SECARA TERUS MENERUS AGAR NANTINYA KITA AKAN MEMILIKI GENERASI PENERUS BANGSA YANG CERDAS, KUAT DAN BERMANFAAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN SAMBUTAN INI SAYA SAMPAIKAN, NAMUN SEBELUM DIBUKA SAYA BERPELANCANG KEPADA ANAK – ANAK KUNYAS SEKALIAN SAYA BERHARAP BAGI PESERTA YANG BELUM

MENDAPATKAN KESEMPATAN TIDAK PERLU BERKECIL HATI, KARENA MASIH BANYAK KESEMPATAN DIMASA – MASA MENDATANG DAN KEKALAHAN INI ADALAH KEMENANGAN YANG TERTUNDA YANG PERLU KALIAN TERIMA DENGAN LAPANG DADA DAN MENJADI CAMBUK UNTUK LEBIH MAJU DI MASA YANG AKAN DATANG.

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN SYUKUR KEPADA IDA SANG HYANG WIDHI WASA / TUHAN YANG MAHA ESA MAKA LOMBA BERCERITA UNTUK ANAK – ANAK SD DAN LOMBA GENDING BALI SINOM PANGKUR UNTUK ANAK – ANAK SMP, SAYA NYATAKAN DIBUKA SECARA RESMI.

“OM SHANTI, SHANTI, SHANTI OM,”

“ASSALAMUALAIKUM WR.WB,”

“SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA”

BUPATIBULELENG,

PUTU AGUS SURADNYANA, ST